

Des missions humanitaires pour tous

Les missions sont de courte durée



Une semaine afin de permettre aux participants de se libérer plus facilement de leurs activités professionnelles.

Le maximum est de 25 personnes par mission

Depuis décembre 2018 : 5 missions se sont effectuées en Afrique



83 volontaires sont déjà partis en mission.

Nous effectuons environ 1000 consultations par mission, assorties de soins, distribution de médicaments, mise en œuvre de traitement, soins dentaires, conseils en hygiène. Mais aussi échanges de pratiques professionnelles et formations aux gestes d'urgence et Sécurité Incendie.